

2024-05-21

Candidata de Movimiento Ciudadano en la Álvaro Obregón confirma adhesión a Morena

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://realidad7.com/noticias/candidata-de-movimiento-ciudadano-en-la-alvaro-obregon-confirma-adhesion-a-morena>

La candidata de Movimiento Ciudadano en la alcaldía Álvaro Obregón Esther Mejía Bolaños confirmó la unión del partido naranja con Morena al declinar en pleno debate por el candidato de la 4T Javier López Casarín.

Fue durante el debate entre aspirantes a la citada alcaldía como parte de los ejercicios de contrastes de ideas y proyectos organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México donde la candidata del partido naranja confirmó que se sumaría a Morena para entre las dos fuerzas enfrentar a la candidata mejor posicionada Lía Limón quien representa a la alianza PAN-PRI-PRD.

En este contexto, la candidata conocida como 'teté' declaró públicamente su adhesión a Morena y advirtió que trabajaría por los proyectos de Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y López Casarín quien saltó a la fama por impulsar la ley de ciber seguridad con la cual se buscó militarizar el internet:

Redacción